

MICHEL KAZATCHKINE

Ancien directeur exécutif du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, Senior Fellow au Global Health Centre de l'Institut de hautes études internationales et du développement, Genève

Merci également d'avoir mis en avant l'importance des réseaux régionaux de l'OMS plutôt que de regarder l'OMS comme si tout devait venir de Genève, vous avez véritablement pris en compte l'importance des structures régionales. Je pense que c'est quelque chose que vous avez également mentionné Juliette. Quand on réfléchit à la gouvernance et aux changements à apporter à son architecture à l'avenir, il faut insister sur l'importance des structures régionales. Peut-être serez-vous d'accord avec moi Christian sur le fait qu'il y a des modèles épidémiologiques et des réponses régionaux au sein d'une pandémie et que nous avons besoin de pôles de fabrication des fournitures essentielles, des vaccins, des outils de dépistage, etc., dans chaque région. Nous devons adapter notre structure de gouvernance et travailler sur une préparation et une réponse culturelle et politique adaptées aux modèles régionaux.